

Forums pour l'entourage

Comment crever l'abcés?

Par Profil supprimé Posté le 20/01/2017 à 15h32

Bonjour,

Mon conjoint et accros au jeu (paris sportif actuellement, et casino).
Les montants misés l'empêchent de payer à temps ces factures et il se retrouve souvent dans le rouge à me solliciter.
Je suis persuadée qu'il a des dettes, et il est obligé de mentir au quotidien car il refuse de l'admettre.
Lorsque j'essaye de communiquer avec lui au sujet du jeu, soit il minimise, ou il dit qu'il ne joue pas.
Je ne sais vraiment plus quoi faire.

Pouvez vous m'aider?

Merci

2 réponses

Profil supprimé - 30/01/2017 à 10h30

Bonjour je suis joueur et je me reconnai dans la description de votre conjoint ,jj'ai fini par perdre ma maison mon entreprise enfin tout je suis au rsa actuellement et je continue de jouer . qu il essay si il reconnaît son probleme comportemental avec le jeu de prendre contact avec une association qui aide les personnes qui ont une addiction il y en a dans tous les departements c est gratuit (moi je l ai fait trop tard) . et si son comportement n evolue pas et si vous ne voulez pas tout perdre separer vous

Profil supprimé - 02/02/2017 à 21h50

bonjour

je suis joueur de roulette et pmu , je m tes promis de ne pas toucher à mes economieset voila que celles ci fondent ...c est fou ...il m'était impossible de partir au casino avec plus de mille francs et voila que maintenant je y vais et fume 1000 euros
c est une spirale infernale a stopper

